
深圳市力合科创股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                              编号：2022-007 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观              

☑其他（“真诚沟通，助力上市公司价值发现”——2022 深圳

辖区上市公司投资者网上集体接待日活动） 

活动参与人员 
参与“真诚沟通，助力上市公司价值发现”2022深圳辖区上市

公司投资者网上集体接待日活动的广大投资者 

上市公司参与人员 

董事会秘书：于喆 

财务总监：杨任 

公司战略部、财务部、董事会办公室相关工作人员 

时间 2022年 11 月 09 日 16:30-17:30 

地点 
“全景路演”网站（http://rs.p5w.net），或关注微信公众号：

全景财经，或下载全景路演 APP 

形式 在线文字交流 

交流内容及具体问答记

录 

1、2022 年 6 月 9 日，公司在回复投资者提问！回复！尊

敬的投资者，您好！安思疆为公司参股企业，该公司致力于为

手机/平板/PC 等智能终端、面部支付、安防监控、智慧城市，

智能驾驶、AR/VR、机器人等诸多行业提供一流体验的 3D 传感

整体解决方案，请问安思彊公司现在生产正常吗？AR/VR 业务

扩展的怎么样了？ 

答：尊敬的投资者，您好！安思疆为公司的参股企业，目

前经营一切正常，详情请关注该公司官网了解其生产经营情

况。感谢您的关注。 

2、公司在化妆品研发上是否有所进展，富勒烯项目还在

推行吗？能否简单介绍公司化妆品研发方面的计划以及研发



方向，公司获得的兰花提取物专利，有何具体作用？有成果推

出吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司开展了富勒烯、兰花提取

物相关研发，暂无产业化规划，感谢您的关注。 

3、现在的股东数是多少？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司已在定期报告中披露对应

时点的股东人数，公司第三季末的股东人数为 33480。感谢您

的关注。 

4、国家提到创新信息技术涉及到的行业包括 IT 基础设

施：CPU 芯片、服务器、存储、交换机、路由器、各种云和相

关服务内容，基础软件：数据库、操作系统、中间件，应用软

件：OA、ERP、办公软件、政务应用、流版签软件，信息安全：

边界安全产品、终端安全产品等。其中公司涉及的智能盒子、

ICT 分销和综合服务等业务。请问力合科创贵公司或投资的子

公司孙公司有没有涉及到相关领域？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司以“提供一流科创服务，

培育一流科技企业”为目标，通过构建科技创新服务生态平台

体系，围绕国家战略新兴产业规划，重点培育和发展新一代信

息技术、智能制造、新能源新材料、生命健康等重点新兴产业。

其中，公司子公司数云科际致力于为新型智慧城市的建筑和基

础设施提供 BIM和数字资产运营服务，以及全套规划、平台服

务、集成定制开发的整体解决方案。感谢您的关注。 

5、董秘好，请问公司半年报净利润同比大幅下降的原因

是什么？另外，云记目前市场没有打开，销量上不去，公司是

否有具体措施让云记的高科技抗疫产品尽快更广泛的发挥作

用？谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好！公司半年报净利润同比大幅下

降的原因在半年度业绩快报已经详细披露，敬请查阅。力合云

记的自消杀抗病毒功能材料已应用在包括冬奥会、隔离酒店、



银行、学校等多个场景。市场推广非一日之功，从洽谈意向到

合同签署均需要一定周期。公司正加快国内重点区域的市场开

拓与面向应用端的产品完善，争取为抗击疫情以及提供安全的

日常生活环境做出更多贡献。感谢您的关注。 

6、请问下个月大股东数亿定向增发股解禁，有无减持计

划? 

答：尊敬的投资者，您好！后续如涉及重大事项，公司将

按照相关规定及时履行信息披露义务。感谢您的关注。 

7、广州化妆品生产基地何时投产? 

答：尊敬的投资者，您好！公司广州化妆品研发基地按项

目规划建设中，感谢您对公司的关注！ 

8、贵公司的各大股东都在想法减持，请问公司有应对股

价保值的办法？ 

答：尊敬的投资者，您好！二级市场股价受多重因素影响，

公司管理层将切实做好经营管理，加强与投资机构的沟通交

流，致力于为投资者带来长期稳定的回报。感谢您的关注。 

9、董秘您好！贵公司对于市场认可价值观有什么高见，

如何提升市值管理？谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好！公司非常重视与投资者的沟通

交流，将在做好经营管理的同时，在符合相关监管要求的前提

下，不断提升投资者交流等相关工作，不断加强企业宣传建设，

不断提高公司信息披露质量，让公司长期可持续发展的价值得

到体现，为投资者创造更大的价值。感谢您的关注。 

10、董秘您好！贵公司对于目前子公司单独上市有什么规

划，如力合云记，数云科际，深圳 863 新材料科技公司在科创

板、创业板上市。 

答：尊敬的投资者，您好！公司持续支持战兴子企业做强

做大，积极探讨以各种方式助力其快速发展。后续如涉及相关

重大事项，公司将严格按规定及时履行信息披露义务。感谢您



的关注。 

11、请问截止第三季报，公司应收账款由哪几块业务组

成？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司应收账款主要由新材料板

块业务和园区载体销售业务组成，感谢您的关注。 

12、请问公司的业务在上市公司中没有对标的公司，请问

在国外的上市公司或者国内的非上市公司中，有对标的公司

吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司以服务国家创新驱动发展、

坚持高水平科技自立自强为己任，提供一流科创服务、培育一

流科技企业。前者聚焦批量转化科技成果、投资孵化硬科技企

业，海外 Y Combinator，Flagship Pioneering，部分高校的

Office of Technology Licensing (OTL)等有类似业务；后者

聚焦新材料新能源、数字经济等战略性新兴领域与未来产业，

培育成果转化的优质项目，形成公司的高科技产业体系，与丹

纳赫等有类似，但丹纳赫主要市场化地整合外部业务。公司“双

一流”整体贯穿创新链与产业链，目前暂未有完全可对标的企

业。感谢您的关注。 

13、目前 A 股上市公司推进分拆子公司上市，贵公司有没

有规划让数云科际、力合云记、863 新材料科技公司等在科创

板、创业板上市？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司持续支持战兴子企业做强

做大，积极探讨以各种方式助力其快速发展。后续如涉及相关

重大事项，公司将严格按规定及时履行信息披露义务。感谢您

的关注。 

14、请问目前力合云记是否有签约百万以上的订单，力合

云记现在对公司是否创造了盈利？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前力合云记已签署百万以上

的订单，感谢您的关注。 



15、请问目前力合大数据中心开始盈利了吗？2300 个机

柜的使用率是多少？ 

答：尊敬的投资者，您好！截止目前力合大数据中心还暂

未盈利，机柜使用率正在逐渐提升，感谢您的关注。 

16、请问力合厚浦开始生产了吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！力合厚浦为公司参股企业，其

生产经营一切正常。详细信息请您查阅该企业官网，感谢您的

关注。 

17、公司投资孵化的企业业绩真是惨不忍睹，如清研环境、

力合微这等上市公司业绩都如此之差，在叠加公司自身业绩也

很差，事实说明公司管理层能力确实不行，公司是否还会投化

例如清研环境这样的企业？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司以“提供一流科创服务，

培育一流科技企业”为目标，致力于完善科技创新服务体系，

为科技企业赋能增效，助力科技企业成长。清研环境、力合微

均为上市公司，具体经营情况请查阅其公开发布的信息，感谢

您的关注。 

18、公司研发那么多新兴产业项目，唯独没有一个规划量

产项目，遇到技术瓶颈了吗？建议与科研机构和民营公司、央

企合作早期量产。 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您的建议，公司已与科研

机构、民营公司和央企合作。公司持续以“提供一流科创服务，

培育一流科技企业”为目标，完善科技创新服务体系，为科技

企业赋能增效。感谢您的关注。 

关于本次活动是否涉及

应披露重大信息的说明 

无 

活动过程中所使用的演

示文稿、提供的文档等附

件（如有，可作为附件） 

无 

 


